

Bürgerinformation

NETZAUSBAU DER TELEKOM IN LANDGEMEINDE SÜDEICHSFELD

Verfügbarkeit der schnellen Internetanschlüsse ab Ende 2018

Mehr Tempo auf der Datenautobahn: Im Zuge des bundesweiten Netzausbaus ersetzt die Deutsche Telekom auch in den Ortschaften Diedorf, Wendehausen, Katharinenberg und Faulungen und Lengenfeld u. Stein alte Kupferkabel zwischen der örtlichen Vermittlungsstelle und dem Verteiler durch leistungsstarke Glasfaserleitungen. Das sogenannte Vectoring ermöglicht deutlich höhere Übertragungsgeschwindigkeiten und reduziert Störungen auf ein Minimum.



Insgesamt werden 20 Kilometer Glasfaserkabel verlegt und 11 Verteiler neu aufgestellt oder mit moderner Technik ausgestattet. Das neue Netz wird so leistungsstark, dass gleichzeitiges Telefonieren, Surfen und Fernsehen über eine einzige Leitung möglich ist. Zusätzlich gelingen durch das schnelle Internet auch ruckelfreies Streamen von Musik und Videos sowie das Abspeichern von Daten in der Cloud, einem ausgelagerten Server. Das maximale Tempo beim Herunterladen steigt auf bis zu 100 MBit/s, beim Hochladen auf bis zu 40 MBit/s.

Ab Ende 2018 profitieren 1.650 Haushalte vom Netzausbau. Dafür muss die Telekom jedoch in Kürze mit den Bauarbeiten beginnen. Daher bitten wir alle Bürger um Verständnis, dass es während dieser Zeit zu Einschränkungen bei der Netzversorgung kommen kann.

WEITERE INFORMATIONEN

- www.telekom.de/schneller
- 0800 33 01000 (kostenfrei)
- Telekom Shop Mühlhausen, An der Burg 1 99974 Mühlhausen
- Telefonladen Mühlhausen, Steinweg 17 99974 Mühlhausen

